

Funkamateure laden Kinder ein

Lahr. Alle Amateurfunkorganisationen veranstalten am Sonntag, 3. Januar, wieder den »Kid's Day« und geben Kindern und ihren Eltern Gelegenheit, dieses Hobby kennenzulernen. Die Funkamateure des Ortsverbands Lahr im Deutschen Amateur-Radio-Club informieren von 13 bis 18 Uhr in ihrem Clubheim im Industriebhof 12 über ihr Hobby. Die Kinder erhalten an diesem Tag Einblicke in die Welt der Funktechnik und dürfen unter Anleitung erfahrener Funkamateure unter anderem selbst Funkbetrieb abwickeln. Informationen gibt es unter www.funkamateure-lahr.de.

Jahresfeier bei den Fußballern

Lahr. Die Spielvereinigung veranstaltet am Dienstag, 5. Januar, um 20 Uhr im Clubhaus an der Klostermatte ihre Jahresfeier, verbunden mit dem Neujahrsumtrunk. Langjährige Mitglieder werden geehrt, außerdem gibt es eine reichhaltige Tombola. Für Unterhaltung sorgt DJ Siggi.

P

Such

Von Ste
.....

Lahr. V
Kaufha
Die Pla
venzve
rig geh
Juni. Di
möglich
fen nac

Fast eir
das Kau
solvenz
»Vor d
akuten
der ber
stehenc
tung ist
zu dem
dass für
seiner
keine
besteht
feld da
ren«, t
geschä
schafte
rum er
ständig
Offent
trag ge